

## Sosialisasi Pembinaan Keluarga Berencana Program Kegiatan Non Fisik TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID)

May 31, 2022 - 20:25



*Warga di Lokasi TMMD Ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala Menerima Sosialisasi KB Kesehatan*

BARITO KUALA - BP3Akb ibu Dra. Auliany bersama Bpk. Agus Melaksanakan Sosialisasi KB Kes dengan materi 1000 hari pertama kehidupan yang

disampaikan Ibu Dra. Auliani dan Materi MKJP oleh BPK Agus serta pelayanan MKJP UUD, Implan dan MOP/Vasektomi dalam kegiatan tersebut didampingi oleh Kapten Czi Syahrian Nor dalam rangka mengisi kegiatan Non fisik TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala dengan tema Penyuluhan KB Kesehatan Kegiatan Non Fisik TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala. di Desa Karang Mekar Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala.Selasa(31/05/2022)



Kegiatan penyuluhan tersebut, berlangsung di Balai Penyuluhan KB Desa Karang Mekar.

Dalam kegiatan tersebut Ibu Dra Auliany selaku penyampai materi sekaligus selaku Ketua Tim Penyuluh menyampaikan tujuan dari program pemerintah untuk melaksanakan program keluarga berencana sangatlah banyak, salah satunya guna membentuk keluarga yang terencana dan berkualitas.

Selain itu, ada beberapa jenis kontrasepsi yang sudah diterapkan di Indonesia, antara lain pil KB, KB suntik, implan, AKDR dan kondom. ungkap Dra. Ibu Auliany.

Ibu Dra. Auliany yang menduduki Jabatan Gol IV A di BP3 AKB Kab Batola juga mengatakan, ia sangat bersyukur masyarakat yang ada diwilayah dengan seksama mengikuti sosialisasi ini, selain itu kami juga sangat bersyukur sudah diberikan waktu dan kesempatan untuk mengisi Materi Bidang KB Kes pada kegiatan Program sasaran Non fisik satgas TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

Diakhir kegiatan, Kapten Czi Syahrian Nor mengucapkan terimakasih kepada BP3 AKB dalam hal ini Ibu Dra Auliani dan Bpk Agus yang telah berkenan hadir memberikan pencerahan termasuk BP3Akb dari Provinsi yang telah memberikan pelayanan MKJP khususnya IUD, Implan dan MOP dengan demikian wawasan Warga masyarakat bertambah luas khususnya dalam bidang KB Sehingga Warga masyarakat mengerti betapa pentingnya tujuan dan manfaat program KB serta dapat menerapkan program tersebut dalam keluarga(PENDIM 1005)